

SAG Tarapacá y Seremi de Seguridad Pública coordinan esfuerzos:



Buscan frenar ingreso clandestino de productos agropecuarios desde la zona fronteriza

Con el objetivo de fortalecer el trabajo interinstitucional frente al contrabando de productos agropecuarios que ingresan por pasos no habilitados a la región de Tarapacá, la directora regional del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), Sue Vera, sostuvo una reunión de coordinación con la recientemente nombrada seremi de Seguridad Pública, Ana María Peralta.

Durante el encuentro, ambas autoridades concordaron en la necesidad de dar continuidad al trabajo conjunto para prevenir el ingreso irregular de productos de origen vegetal y animal, los cuales representan un

alto riesgo para el patrimonio fito y zoonosanitario del país, además de constituir una amenaza para la salud de las personas.

Sue Vera, Directora Regional del SAG Tarapacá destacó la importancia de mantener la vigilancia en puntos estratégicos de la región, especialmente a través de controles carreteros en las rutas y fronteras, además del desbaratamiento de centros de acopio de productos agropecuarios de contrabando. "Reafirmamos nuestro compromiso de seguir con este trabajo articulado. A la fecha y en más de 280 acciones de fiscalización coordinadas con las

Delegaciones Presidenciales de Tarapacá, el Tamarugal y Carabineros, hemos logrado decomisar más de 76 toneladas de productos agropecuarios de alto riesgo fito y zoonosanitario y 617 mil unidades de huevos de gallinas, todos los cuales son potenciales portadores de plagas o enfermedades que pueden dañar seriamente nuestra agricultura y ganadería", dijo Vera.

En la misma línea, la Seremi de Seguridad Pública, Ana María Peralta valoró la integración del Servicio Agrícola y Ganadero al trabajo que busca frenar esta práctica ilegal que pone en riesgo la seguridad alimentaria, la sanidad agropecuaria y la salud pública de la región.

"Para nosotros es importante contar con el SAG dentro de estas

coordinaciones interinstitucionales que se realizan en materia de prevención del contrabando de frutas, verduras, especialmente de huevos, por un tema de enfermedades y plagas, pero especialmente porque son el principal foco del comercio ilícito en las grandes ferias de la región. Entonces es necesario que se haga este trabajo y queremos atacarlo desde el

Pero es la punta de iceberg: a la fecha se ha logrado decomisar más de 76 toneladas de productos alimenticios y más de 600 mil huevos de gallina.

punto de origen que para nosotros son los ingresos por pasos irregulares de este tipo de mercancías, así que también estamos en coordinación tanto con las policías como con el ejército para

que puedan ser acompañados por el Servicio Agrícola y Ganadero junto a otros servicios para que unidos podamos combatir este tipo de contrabando", puntualizó la nueva autoridad regional.

CITACIÓN JUNTA ORDINARIA DE ACCIONISTAS. ALTO HORIZONTE SPA

Doña ELVIRA VILLAR CAMPOS en su calidad de administradora y de conformidad a las facultades establecidas en el artículo séptimo de constitución de la Sociedad, viene en citar a los señores accionistas a junta ordinaria de accionistas para el día jueves 26 de junio 2025, a las 20:00 horas, en forma presencial en las oficinas de la sociedad, ubicada en calle San Martín N°255, oficina N°51, Edificio Empresarial, de la ciudad y comuna de Iquique con el objeto de propósito de:
Elección de nuevo directorio.

Asignación de sitios respecto del Lote N°56 para los accionistas.
Cualquier otra materia de interés social que sea competencia de la junta ordinaria.

PARTICIPACIÓN EN LA JUNTA Y CALIFICACIÓN DE PODERES.

Tendrán derecho a participar en la junta antes citada los titulares de acciones que figuren inscritos en el Registro de Accionistas del día 04 de junio 2025. La calificación de poderes si procediere se efectuará el mismo día de la junta y a la hora en que ella se inicie. La solicitud de poderes puede efectuarse al correo velvir1@gmail.com.

